

Ce week-end, Tour du Piémont haut-rhinois dans le Florival



La section cycliste de la MJC de Buhl organise, demain et dimanche, le 22^e Tour du Piémont haut-rhinois. Archives L'Alsace/Bernard Biehler

Ce week-end, le Florival sera de nouveau la capitale du cyclisme alsacien et international avec l'organisation par la section cycliste de la MJC de Buhl du 22^e Tour du Piémont haut-rhinois, la seule course en Alsace pour les coureurs de 2^e et 3^e séries, juniors et pass'open.

Grâce à l'attrait exceptionnel de l'épreuve buhloise, que certaines équipes citent comme un de leurs objectifs primordiaux de la saison, ce sont 115 coureurs qui prendront le départ. Des Alsaciens, des Vosgiens, des Lorrains, des Francs-Comtois, en somme des concurrents habitués des routes alsaciennes, mais aussi deux équipes suisses, une équipe allemande, auxquelles s'est ajoutée cette année une sélection des meilleurs coureurs de Haute-Savoie s'affronteront au Tour du Piémont haut-rhinois, dénommé ainsi pour sa configuration géographique au pied des collines sous-vosgiennes du coin.

Il est toujours difficile de donner un favori. On notera le retour de l'« ancien » Yvan Boos dans l'équipe d'Eguisheim. Quant au Buhlois Cyrille Fretz, il s'alignera dans une entente Buhl-Remiremont.

L'épreuve se courra en trois demi-étapes. Samedi 2 juillet, les cou-

reurs partiront dès 15 h devant la mairie de Guebwiller pour rallier Feldkirch (arrivée : devant le garage Ford, partenaire de l'épreuve). Ils effectueront alors six tours d'une boucle de 16 km passant par Feldkirch, Raedersheim, Merxheim, Ungersheim, soit un total de 110 km dans la plaine.

Dimanche 3 juillet, les concurrents auront à se départager sur deux étapes. Les travaux de la chaussée à la sortie de Murbach en direction de la Langmatt ont contraint les organisateurs à en raccourcir le parcours et par la même occasion lui apporter quelques modifications. Le départ sera donné à partir de 9 h devant le collège du Hugstein, les coureurs remonteront le long du château du Hugstein et l'arrivée sera jugée à la salle des fêtes de Murbach après un périple moins sélectif d'une distance de 4 km.

L'après-midi, le coup d'envoi de la 3^e étape sera donné à 14 h 30 devant la Caisse du Crédit Mutuel de Buhl. Longue de 83 km, composée d'abord d'une boucle en plaine, jusqu'à Fessenheim et Balgau, elle propose aux coureurs un retour plus « musclé » en passant par le Couvent Saint-Marc et le Bannstein. L'arrivée est prévue vers 16 h 50 rue de la Fabrique, à la hauteur de la Cité Rogelet, à Buhl.